
 

 

 
 

REQUERIMENTO  Nº  634  /11 
DE INFORMAÇÕES 

                                  
“Com relação ao asfaltamento 
das ruas do bairro Jardim Santa 
Alice, ao lado do bairro Jardim 
Vista Alegre” 

Considerando-se que , este vereador, há muitos anos vem 
solicitando da prefeitura o asfaltamento das ruas do bairro Jardim Santa Alice, 
sendo que já se conseguiu a iluminação pública, e agora falta a obra do asfalto. 

Considerando-se que,  foi prometido pelo ex-secretario de Obras, 
atual Diretor-Superintendente do DAE, Engº Kênio Franklin de Freitas, no dia 4 de 
julho de 2009, no escritório político deste vereador, para mais de 50 
pessoas/moradores do bairro Jardim Santa Alice, que confirmaram o interesse na 
pavimentação das ruas, e eles seriam atendidos, porém, de 2009 disseram que 
seria asfaltado em 2010, de 2010 disseram que seria em 2011, e até agora nada, 
então, infelizmente, a promessa do ex- secretário não se cumpriu, o que foi uma 
grande decepção para todos, e  

Considerando-se que, o plano comunitário viria beneficiar as ruas 
Theodoro Batalha, Travessa da Caridade, Elmer Valghn, Travessa da Sabedoria, 
Ernesto Rabello, José Lopes da Silva, Travessa do Progresso e Travessa da 
Camaradagem, 

Requeiro  a Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, 
oficiar ao Prefeito Municipal, solicitando-lhes as seguintes informações: 

 
1) A prefeitura irá atender ao pedido deste vereador, que vem 

cobrando desde 2009 por este asfalto no Loteamento de 
Chácara Santa Alice? 

2) Se a questão 1 for positiva, quando será lançado o Plano 
Comunitário de Melhoramentos e a  licitação da obra?Se já foi 
lançado o Plano Comunitário de Melhoramento de asfalto para o 
loteamento de chácara Santa Alice, qual está sendo o 
procedimento para aderir ao plano? Informar detalhadamente. 

3) O Sr. Prefeito tem ciência da promessa e da responsabilidade de 
compromisso não cumprido, onde o ex-secretário de Obras do 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 
Gabinete do vereador CARLOS FONTES 

 



 

 

município, atualmente Diretor-Superintendente do DAE, Sr. 
Kênio Franklin de Freitas, fez no escritório político deste 
vereador, para mais de 50 pessoas, no dia 4 de julho de 2009? 

4) Outras informações que julgar necessárias. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 02 de setembro de 2011. 

 
 

CARLOS FONTES 
-Vereador - 


